

## **Einrichtungsleitbild**

Stand: 01.04.2023

Das Seniorenzentrum Kelttern ist eine Einrichtung des evangelischen Diakonissenvereins Siloah, Pforzheim. Der Träger ist Mitglied im Diakonischen Werk der evang. Landeskirche in Baden e.V. Der evangelische Diakonissenverein Siloah wurde im Jahre 1872 gegründet. Die Motivation der Gründungsmitglieder waren die Liebe Jesu Christi und der Wunsch, diese Liebe an kranke, alte und behinderte Menschen weiterzugeben. Das christliche Menschenbild ist auch noch heute Grundlage unserer Konzeptionen, sowie unseres diakonischen Handelns.

### **Im nachfolgenden Einrichtungsleitbild bringen die Mitarbeiter Ihre gemeinsamen Vorsätze zum Ausdruck.**

ZIEL unserer Einrichtung ist es, den uns anvertrauten Menschen ein neues Zuhause zu geben, in dem sie Sicherheit und Geborgenheit erleben und sich wohlfühlen können. Eine Umgebung, in der ihre Gesundheit, Aktivität und Lebensfreude erhalten oder sogar verbessert wird. Zudem legen wir hohen Wert auf klare Organisationsstrukturen und eine kooperative Zusammenarbeit als Voraussetzung für die Erreichung unserer Ziele und der Zufriedenheit unserer Bewohner.

Wir optimieren die Pflege und Betreuung unserer Bewohner durch die gute Zusammenarbeit mit Ärzten und ambulanten Diensten. Sie orientiert sich am Modell der fördernden Prozesspflege nach Monika Krohwinkel. Durch eine aktivierende Pflege sollen vorhandene Fähigkeiten gestärkt und erhalten oder auch wieder entdeckt werden.

Wir legen hohen Wert auf eine kontinuierliche Fort- und Weiterbildung unserer Mitarbeiter in allen Arbeitsbereichen. Wir unterstützen und fördern die Möglichkeiten, an gesundheitsfördernden Maßnahmen der Einrichtung und des Trägers teilzunehmen.

Unsere Mitarbeiter werden befähigt zu Fragestellungen eigene Lösungen zu finden. So werden eigenverantwortliches Handeln und Fähigkeiten gestärkt. Wir leben eine Atmosphäre der Offenheit und des Vertrauens und sind immer füreinander da. Gerechtigkeit und Ehrlichkeit im Umgang miteinander sind uns sehr wichtig.

Außerdem setzen wir die uns zur Verfügung stehenden Mittel und Kräfte ökonomisch und ökologisch sorgsam ein. Wir bieten betreutes Wohnen an, um Menschen im Alter auch weiterhin ein selbstständiges und sicheres Wohnen zu ermöglichen.

Soziale Kontakte innerhalb und außerhalb der Einrichtung fördern wir, durch die Einbindung unseres Hauses in die örtliche Gemeinde. Wir pflegen Kontakte zu, Vereinen, Schulen, Kindergärten und Kirchengemeinden. Öffentlichkeitsarbeit betreiben wir mit dem Ziel, unser Haus und unsere Arbeit darzustellen.

**Alle Mitarbeiter setzen sich aktiv für die Umsetzung  
unseres Einrichtungsleitbildes ein!**